

Martínez Escribano, adjunto a la Presidencia de los abogados

El Pleno del Consejo General de la Abogacía ha aprobado la nueva estructura de su Junta Directiva. Entre las novedades figura la de la creación de un nuevo cargo: el de adjunto a la Presidencia, que recae en el decano del Colegio de Abogados de Murcia, Francisco Martínez-Escribano. De esta forma, el Colegio de Abogados de Murcia refuerza su presencia en el Consejo, desde donde podrá colaborar en el desarrollo de iniciativas que contribuyan a la mejora de la abogacía.



Francisco Martínez-Escribano.